

**EVALUASI PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI
SIKLUS PENDAPATAN PADA PT. SURABAYA PAGI
PRINTING SURABAYA**

SKRIPSI

DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI
JURUSAN AKUNTANSI



Diajukan Oleh :

DENOK IKA ANGGRAENI

No.Pokok : 040318488

**KEPADA
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2009**

ABSTRAK

Pendapatan merupakan komponen penting dalam perusahaan, dengan pendapatan tersebut, perusahaan dapat mencapai tujuan utamanya, yaitu menghasilkan laba. Fungsi-fungsi yang berkaitan dengan perolehan pendapatan membentuk siklus pendapatan. Semakin kompleksnya data dan informasi akuntansi perusahaan, maka sangat mutlak diperlukan sistem informasi akuntansi siklus pendapatan yang efektif dalam perusahaan yang merangkum prinsip-prinsip dan teknik pengendalian intern sebagai salah satu atributnya.

Penelitian mengambil objek penerapan sistem informasi akuntansi siklus pendapatan pada PT. Surabaya Pagi Printing Surabaya. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif, yang berusaha untuk mengevaluasi penerapan sistem informasi akuntansi siklus pendapatan pada perusahaan. Analisis dilakukan dalam tiga tahap yaitu: pemahaman terhadap sistem informasi akuntansi siklus pendapatan yang digunakan dalam perusahaan, melakukan evaluasi atas hasil pemeriksaan, dan memastikan keberadaan dan efektifitas sistem informasi akuntansi siklus pendapatan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa penerapan sistem informasi akuntansi siklus pendapatan PT. Surabaya Pagi Printing Surabaya sudah cukup efektif. Akan tetapi terdapat beberapa kekurangan yaitu: tidak adanya bagian Gudang, kurangnya dokumen untuk pengarsipan setiap bagian, kurangnya laporan yang dihasilkan tiap bagian, kurangnya pemahaman tentang prinsip akuntansi yang berlaku umum dalam menjurnal dan dokumen yang penomoran masih menggunakan tulisan tangan. Saran-saran yang dapat diberikan sebagai bahan pertimbangan adalah perlu adanya bagian Gudang yang terpisah dari bagian Produksi, menambah jumlah dokumen dan pembuatan laporan tiap bagian yang terlibat transaksi pendapatan cetak, pelatihan untuk memahami prinsip akuntansi yang berlaku umum dan menggunakan dokumen prenumbered.

Kata kunci : Pendapatan, SIA, Siklus Pendapatan